

# Mit Schwung in die Ferien



**Viel Spaß am Sport hatten die Kinder in Brannenburg.**

**Foto: re**

Am vergangenen Mittwoch waren 57 Kinder im Alter von fünf bis zehn Jahren sportlich aktiv. Von 10 bis 15 Uhr konnten die Kinder unter fachkundiger Anleitung von Übungsleitern des TSV Brannenburg Sportarten wie Basketball, Fußball, Hockey, Völkerball und vieles mehr ausprobieren. Jedes Kind bekam zum Abschied ein Gruppenfoto sowie eine kleine Überraschung. Organisiert wurde dieser sportliche Ferientag

im Rahmen des Ferienprogramms der Gemeinden Brannenburg, Flintsbach und Nußdorf vom Schulsozialarbeiter Michael Hannover vom Verein Pro Arbeit Rosenheim.

In der Mittagspause kamen zahlreiche Anwohner der neuen Freisportanlage an der Sudelfeldstraße auf Einladung von Brannenburgs Bürgermeister Matthias Lederer, um sich bei einer kleinen Brotzeit über die ehrenamtliche Jugendarbeit des

TSV Brannenburg zu informieren. „Sport ist die beste Lebensschule und die ehrenamtliche Arbeit des TSV Brannenburg kann nicht hoch genug anerkannt und gefördert werden“, so das einstimmige Ergebnis in der Mittagspause.

Restplätze zu den Angeboten des Ferienprogramms können noch in den Ferienbüros der Gemeinden Brannenburg, Flintsbach und Nußdorf gebucht werden.